

# Wattimena : KPMP Dorong Bayu Maju Walkot Bogor 2024

Suferi - [BOGOR.POSTMEDIA.ID](https://BOGOR.POSTMEDIA.ID)

May 22, 2023 - 11:23



*Ketua KPMP kota Bogor Beer Ali Wattimena atau Ali peci*

BOGOR- Banyak figur bakal calon Walikota dan Wakil Walikota Bogor 2024 mulai bermunculan di masyarakat. Namun, satu tokoh muda alternatif yang dinilai berpotensi menjadi calon adalah Bayu Noviandi,SH.

Ketua KPMP kota Bogor Beer Ali Wattimena atau Ali peci mengatakan, Bayu

adalah solusi alternatif untuk masyarakat Kota Bogor pada 2024 nanti.

"Saya tidak melihat latar belakang. Saya melihat sosok figur, karenanya sosok ini yang saya lihat begitu dekat dengan masyarakat dan khususnya anak muda milenial di kota Bogor saat ini diharapkan benar-benar menjadi solusi untuk kemajuan serta kesejahteraan masyarakat Kota Bogor nantinya", ujar Ali kepada media ini, saat perayaan puncak HUT KPMP kepada media ini, (05/23).

Kami dari KPMP dengan beberapa organisasi kemasyarakatan serta LSM di kota Bogor ini telah melakukan beberapa diskusi terkait figur dan sosok calon pemimpin kota Bogor kedepan nanti dan hasilnya nama Bayu Noviandi, SH. Ini banyak direkomendasikan beberapa pimpinan Ormas dan LSM di kota Bogor ini sendiri sebagai salah satu figur muda alternatif yang sangat berpotensi untuk merebut kursi 01 kota Bogor.

" Salah satu barometernya untuk mengukur popularitas Bayu, kata Ali, adalah saat ini di beberapa wilayah di Kota Bogor komunitas-komunitas relawan dengan jargon koalisi rakyat untuk Bayu Noviandi menuju Bogor 01 secara mandiri telah dibentuk dan kami dari KPMP Kota Bogor juga akan segera mendeklarasikan secara resmi dukungan kami ke Noviandi", jelas Ali.

Ditanya soal kapan akan resmi dideklarasikan, dia mengatakan belum mengetahui secara langsung kapan akan dideklarasikan" yang pasti dalam waktu dekat ini setelah kami rapikan semuanya maka kami dari KPMP kota Bogor akan segera melakukan deklarasi resmi bebarnya.

Ali juga menilai sosok Bayu sendiri belakangan ini pergerakan popularitasnya sangat signifikan ini diketahui oleh hasil polling secara langsung yang dilakukan oleh komunitas Bogor vote community sehingga dasar itulah maka kami sangat meyakini peluang yang Bayu untuk merebut kursi 01 Kota Bogor sangat lah besar.

Terpisah Koordinator cabang jaringan anak muda muslim Indonesia (JAMMI) Kota Bogor Muhammad Zulyana menambahkan Noviandi merupakan calon dari poros rakyat Kota Bogor saat ini yang tidak ingin pemimpin kota hujan kedepan nanti terafiliasi dan tersandera oleh kepentingan partai politik dalam memimpin kota ini.

" Harapan kami semua agar kedepannya beliau ini bisa memposisikan diri menjadi petugas rakyat yang diberikan tugas oleh rakyat untuk memimpin kota yang kita banggakan bersama ini", Kata Zulyana.

Untuk merealisasikan itu semua kami dari Jammi kota Bogor sementara melakukan kegiatan door to door untuk membentuk simpul-simpul relawan koalisi rakyat sambil menunggu waktu yang tepat untuk melakukan deklarasi secara resmi.

" Bersama berbagai elemen masyarakat dan kepemudaan yang telah menyatakan dukungan secara resmi kepada Pak Bayu sendiri untuk maju dalam pilkada walikota Bogor tahun 2024 nanti", tutup Zulyana. \*\*\*